

EL PATRIOTA

COMPOSTELANO.

MIÉRCOLES 21 DE NOVIEMBRE DE 1810.

NOTICIAS DEL CORREO DE LONDRES.

Nápoles 2 de Agosto.—Anteayer publicó el General Stuart una orden muy rigurosa. Determinó que toda persona que emigrare de Nápoles para Sicilia entregue sus armas, de qualquiera calidad que sean, y se haga con certificados de residencia y seguridad en el término de ocho días, so pena de ser condenada como sospechosa, y arrestada.

Idem 16.—El quartel general hallase aun en Píala, pero desde el día 5 está el ejército dividido en mayor espacio, estando diferida la expedicion hasta reparar la desgracia acontecida á la esquadrilla de Caracciolo en 25 de Julio. La que se halla ancorada entre Bagnara y Reggio está protegida por un número suficiente de tropas, y las otras han de tener quarteles mas comodas donde sufran menos calor, y tengan mas abundantes provisiones de los objetos necesarios.

Liorna 20 de Julio.—El señor Pasqual Cioso, pintor, arquitecto y geometra, persuadido de haber resuelto el famoso problema de la quadratura del círculo, propónese demostrarlo delante una asamblea de matematicos. Tiene convidado á todos los profesores de Fisica y de Matematicas para asistir á su demostracion, expresando su voto.

Viena 23 de Agosto.—La infantería austriaca en tiempo de paz será compuesta de 108 batallones, que componen cerca de 60000 hombres; lo que con la caballería, artillería y otros cuerpos formará el total de 90000 hombres.

Idem 24.—Los rusos tienen perdido tres Generales en tres ataques que hicieron contra la fortaleza de Rudschuk en la noche del 4, siendo uno de ellos el General Langeron, que tanto se distinguió en el cerco de Silistria. Esperamos con impaciencia noticias de la Turquía.

Parece que esta campaña será decisiva. Por los últimos acontecimientos se duda que el General Kamenskoz se pueda mantener en la derecha del Danubio, tanto mas, quanto el Gran-Señor se puso en marcha y se adelantó hasta Andrinopoli al frente de un ejército considerable.

Darmstadt 18 de Agosto.—El gobierno mandó á las autoridades del gran ducado de Hesse hiciesen las mas rigurosas pesquisas para descubrir los franceses de la edad de 20 hasta 30 años que se hallaren en sus distritos, los que hiciesen prender y conducir á Moguncia, no pudiendo probar que han obedecido las leyes de la conscripcion.

Dusseldorf 6 de Setiembre.—Tuvimos ayer el placer de ver llegar el resto del regimiento 20 de infantería de nuestro gran ducado, que llegó de España despues de una ausencia de casi dos años. La guarnicion y todos los habitantes fueron á esperar á estos bravos que se cubrieron de gloria en la Cataluña. El General Dumas les pasó revista. Despues fueron promovidos los oficiales inferiores.

ESPAÑA.

Algeciras 5 de Octubre.

Las tropas de este acantonamiento a las órdenes del Mariscal de campo D. Xavier Abadía estaban amenazadas de algun tiempo á esta parte por los franceses que amagaban por su flanco izquierdo, y reunían al mismo tiempo considerables fuerzas en Arcos con el objeto de penetrar en la Sierra por el Bosque y Ubrique. El regimiento de Sigüenza y un destacamento de caballería de Ubrique (de las Casas del Castaño) han escarmentado estos dias á los que amenazaban por la izquierda, se han adelantado hasta las Casas

viejas, y han quemado el campamento enemigo, matando á muchos franceses, y remitiendo á esta ciudad 8 prisioneros. Al mismo tiempo se pusieron en movimiento los de Arcos, penetraron por el bosque, y en número de 20 infantes y 400 caballos ocuparon el pueblo de Ubrique en la tarde de 30 de Setiembre; pero el coronel Lafuente, que se situó en el punto de los Charcones con el destacamento de infantería y caballería que tenía á sus órdenes en Ximena; y el Brigadier Cortes con su regimiento de la Reyna, un fuerte destacamento del de Ronda y los patriotas del país, amenazando al enemigo por su flanco, le forzaron á retirarse precipitadamente á pocas horas de haber entrado en Ubrique, y á volverse á Arcos. Persiguiéronle constantemente en la retirada, en la que debió de perder mucha gente, puesto que en el Prado del Rey se contaban, según las noticias mas fidedignas, 80 cadáveres, 3 de ellos de oficiales.—Antes de ayer se restituyeron todas nuestras tropas á los puntos que ocupaban anteriormente; mas apenas habian descansado algunas horas, quando volvió á presentarse una columna enemiga que logró penetrar por Montejaque y Benaolan, y probablemente procedia de Bornos ó Villamartin. Se ignoran todavia los resultados; pero se espera sean felices, habiendo malogrado los enemigos los otros movimientos, y estando desembarazadas las reservas de Ximena que serán reforzadas por la de los Barrios, y por un destacamento considerable que ha salido para ello de este quartel general.—En los dias 27, 28 y 29 ha maniobrado con fruto la columna movable de la costa de Levante, compuesta de 300 peones y 60 ginetes á las órdenes del mayor de Málaga, y ha recorrido los campos de Alozaina, Hardales y Junquera. De hoy á mañana deben regresar todos los destacamentos á los puntos de donde salieron; y desde ellos observarán los movimientos del enemigo.

Madrid 13 de Setiembre.

Para dar mas luces y desahogo á la casa de Urquijo, que es la antigua de Baños en la plazuela del Angel, se

ha mandado demoler el convento de Santa Ana y una manzana entera de casas. Josef Bonaparte cuida ménos de los negocios que de sus placeres, y dexa á sus ministros y cortesanos la mayor latitud de poder para que hagan quanto gusten. Sin embargo no estan contentos, porque empiezan á perder la esperanza que habian concebido de ganar el pleito que llevan en el tribunal de Napoleon con los Mariscales y xefes franceses de España.

Las últimas cartas de Francia hablan de la inquietud de Holanda y de Suiza, como de cosa séria y grave, que obliga á arrimar á aquellos países fuerzas muy respetables.

Tuy 15 de Noviembre.

Rmo. P. y mi dueño. En este correo no hubo nada de Portugal porque las avenidas detuvieron la correspondencia de Lisboa; y solo una carta de Porto dice que los enemigos subsisten en la misma disposicion, quizá esperando refuerzo, segun una carta interceptada á Massena que remitia por un propio á Mortier, pidiéndole no poco y pronto refuerzo con víveres, porque de otro modo se veia en sumo peligro. Dice igualmente que se interceptó otro propio que traia carta de Mortier para Massena, noticiándole que iban á salir víveres de Salamanca escoltados por 40 hombres, por cuyo motivo el Gobierno portugues dispuso la rápida marcha de una division para interceptar el paso y apresar el convoy.

No sé si mañana vendrá algo, ó si vendrá aunque sea por correo extraordinario; si viniere se lo participará este su atento servidor.

Q. S. M. B.

CON SUPERIOR PERMISO.

EN LA OFICINA DE D. MANUEL ANTONIO REY.